

MÄNNER|WELTEN SALZBURG

Ziel des Boys Day ist es, Burschen und junge Männer für pädagogische, pflegerische und soziale Berufe zu sensibilisieren.

Dazu werden verschiedene Aktivitäten durchgeführt

- Workshops für Burschen in Schulen und außerschulischen Einrichtungen zu den Themen „Männlichkeit und Berufswahl“, „Lebensvorstellungen“ und „Geschlechterklischees“.
- „Boys Day“ Berufsinfo–Tag am 22.4.2010 An diesem Tag wird im Landeskrankenhaus Salzburg eine Veranstaltung stattfinden, bei der sich Schüler über die oben genannten Berufsbilder und die Ausbildungsmöglichkeiten informieren können.
- Schnuppern in pädagogischen, pflegerischen und sozialen Berufen Im Rahmen des „Boys Day“ wird einzelnen interessierten Schülern die Möglichkeit geboten, sich ein Bild vom Berufsalltag in den genannten Berufen zu machen.
- Workshops mit DirektorInnen, LehrerInnen und ElternvertreterInnen im Sinne von Multiplikatoren-Workshops zur fachlichen Vor- und Nachbereitung des Boys' Day
- Vernetzungstätigkeiten mit dem girls day und Einrichtungen für Burschenarbeit

„Männerwelten“ und „Männerbüro“ Salzburg teilen sich die Organisation des „Boys Day“ in Salzburg regional auf: Die Männerwelten sind für die rechte Seite der Stadt Salzburg, Salzburg Umgebung und den Bezirk Zell am See zuständig, die anderen Landesteile werden durch das „Männerbüro“ versorgt.

Der „Boys Day“ 2010 wird wieder gemeinsam und koordiniert mit dem bereits etablierten „Girls' Day“ stattfinden.